
Chères consœurs, chers confrères, 
 
À l’approche des élections pour le renouvellement de la CME, j’ai l’honneur de me porter candidate 
au sein du collège n°2 pour représenter les praticiens hospitaliers responsables de structures internes 
sur le site de Charles Nicolle. 
 
Originaire de Rouen, j’ai effectué mon internat à Caen avant de rejoindre le laboratoire de Virologie 
de notre CHU en 2001 pour devenir PH en 2005 et soutenir une thèse de sciences en 2006. 
 
Au fil des ans, je me suis engagée dans diverses missions transversales au sein du pôle B2P, notamment 
sur des projets informatiques. Cette implication m’a permis de mieux appréhender ce qui peut 
entraver l’avancement de certaines initiatives, comme la prescription connectée des analyses 
biologiques. Récemment, j’ai lancé le groupe « biologie durable », visant à intégrer des pratiques 
respectueuses de l’environnement dans nos activités. 
 
Le début de la pandémie de COVID-19 a été intense et riche d'enseignements. J’ai eu la responsabilité 
de monter et de démonter un laboratoire sur le site de Saint-Julien, ce qui m’a permis de découvrir en 
profondeur les rouages de notre institution. Ces expériences m’ont conféré une vision globale du 
fonctionnement de notre établissement et de la concrétisation des projets. J’ai également pu 
m’impliquer au niveau institutionnel en participant au Comité de Lutte contre les Infections 
Nosocomiales (CLIN). 
 
La biologie nécessite une collaboration étroite entre toutes les spécialités médicales, ce qui exige une 
coopération constante. Il est parfois nécessaire de faire des choix mesurés pour équilibrer coût et 
intérêt collectif, et c’est par le dialogue que nous progressons ensemble, toujours dans l’intérêt des 
patients. 
 
Il est essentiel pour moi d’être à l’écoute des questions et préoccupations de mes collègues praticiens 
que les tâches de managements peuvent accaparer. C’est cette volonté de représenter vos voix qui me 
pousse à m’engager dans cette démarche. Même si la CME est essentiellement consultative, il est 
essentiel que nous y restions présents pour que nos voix soient entendues quand nécessaire. 
Je vous remercie de votre attention et de votre confiance et je reste à votre disposition pour répondre 
à vos questions et écouter vos idées. 
 
Amicalement, 
 
Dr Marie GUEUDIN 
Cheffe de service du laboratoire de virologie 
Pilote du processus informatique du pôle B2P 
CHU de Rouen 
02-32-88-01-46 

 
 


